
 
 

 
GR Markus HUBER 23.4.2024 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

am 
25.4.2024 

 
 
Betreff: Radoffensive Graz 2030 - Mittelverwendung 
 
 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Im August 2021 präsentierte Bürgermeister Siegfried Nagl gemeinsam mit 
dem Steirischen Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer die Radoffen-
sive Graz 2030. Vom Land Steiermark und der Stadt Graz wurden dafür 
insgesamt 100 Millionen Euro - auf 10 Jahre verteilt - zur Verfügung gestellt. 
Die Aufteilung dieser 100 Millionen Euro erfolgte zu je 50% auf Stadt und 
Land. 
 
 
In diesem Zusammenhang stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrs-
stadträtin Maga. Judith Schwentner, folgende 
 

Frage: 
 
„Wie viel wurde – Stand heute – vom Gesamtbudget der Stadt Graz – sprich 
von den 50 Millionen Euro – aufgeschlüsselt nach Radfahrprojekten aus-
gegeben?“ 
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